

Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers inaugure la Foire commerciale du havane



La Havane, 29 février, (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers a inauguré la Foire commerciale ouverte dans le cadre du 18e festival international du Havane.

Plus de 50 firmes d'une dizaine de pays sont présentes à cette foire.

Rodrigo Malmierca a salué le montage de cette foire qui permet d'apprécier des articles d'artisanat, de la mode et de la production culturelle ainsi que des pièces de collectionneurs et des articles conçus pour les fumeurs dont des humidors.

Il a rappelé que ce festival du havane est dédié aux 50 ans de Cohiba, une des marques les plus prestigieuses au monde.

La journée d'hier a également été marquée par le vernissage d'une exposition de toiles inspirées sur le travail aux champs des paysans qui cultivent le tabac et sur ces personnes qui roulent les havanes pour le plaisir de bon nombre de gens un peu partout dans le monde.

Aujourd'hui, le programme du festival prévoit la visite de plantations de la province de Pinar del Rio, considérée comme le berceau du meilleur tabac du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85819-le-ministre-cubain-du-commerce-exterieur-et-des-investissements-etrangers-inaugure-la-foire-commercial-du-havane>



Radio Habana Cuba